En marcha en Ermua una nueva campaña de alimentos de ayuda al pueblo saharaui

Hasta el 4 de febrero se ha abierto un local en Erdikokale, y también se pueden depositar estos productos en varios supermercados locales y en Abiapuntu

** AINHOA LASUEN

ERMUA. La Asociación de Amigas y Amigos del pueblo saharaui Hagunia pone en marcha en Ermua su campaña de recogida de alimentos para enviar a los campos de refugiados. De momento se ha hècho la campaña en los centros escolares del municipio y hasta el 4 de febrero se podrán también depositar los alimentos en los supermercados del

Como todos los años, se ha abierto un local en la calle Erdikokale, en la antigua tienda de Tejidos Juani, para esta recogida. El horario es de lunes a viernes de 10.30 a 12.30 y de 17.30 a 19.30 y los sábados de 10.30 a 12.30 horas, hasta el 4 de febrero. También la recogida de Abiapuntu del mes de enero se destinará a los campamentos saharauis.

Se recogen alimentos variados u otros productos tales como aceite, arroz, azúcar, pasta, legumbres (lentejas, alubias, garbanzos), atún y sardinas en aceite, compresas higiénicas para mujeres y pañales para personas adultas que se envían en trailers conducidos por personas voluntarias (chóferes de autobuses, bomberos, etc).

Estos voluntarios cruzan el Mediterráneo desde Alicante hasta el puerto de Orán en Argelia y allí, por orden del gobierno argelino, recoge la carga personal de la Media Luna Roja Saharaui, que la lleva hasta los campamentos en el desierto, donde los productos son recepcionados por una comisión del País Vasco que se traslada allí.



Local de la calle Erdikokale donde se lleva a cabo la campaña de recogida de alimentos. :: A. LASUEN

Por otra parte, desde la asociación meses de mejor alimentación y valocal no quieren desaprovechar la ocasión para informar que como todos los años también se pondrá en marcha la campaña de Vacaciones en Paz. Se trata de acoger en nuestras familias a un niño o niña saharaui para pasar los meses de julio y agosto y darles unas vacaciones lejos del calor sofocante del desierto.

Además se les proporcionan unas revisiones sanitarias, así como dos

Este año también se pondrá en marcha la campaña de Vacaciones en Paz para acoger a niñas y niños saharauis

caciones con un clima del que no pueden disfrutar en el desierto. Si alguien desea información sobre esta campaña puede llamar sin ningún compromiso al teléfono 699838347.

Casa de acogida de enfermos

Además, cabe destacar que en el pueblo de Ermua está en marcha una de las pocas Casas de Acogida para niños y niñas enfermos saharauis que existen en el Estado. A esta vivienda acuden estos niños y niñas para recibir tratamientos médicos u operaciones quirúrgicas imposibles de realizar en los campamentos de refugiados donde viven.

Este es un gran proyecto que desde hace 16 años es sostenido por el Ayuntamiento y el pueblo de Ermua y Osakidetza, «que desarrollan una

labor humanitaria importantísima», destacan desde la asociación.

Por esta casa han pasado más de un centenar de niños y niñas que han sido tratados de enfermedades, muchas de ellas graves, intervenciones cardíacas importantes, malformaciones, problemas importantes de vista y oídos o afecciones renales muy graves. De este modo se mejora ostensiblemente la vida de estos niños y niñas condenados a sufrir las penalidades de un exilio inhumano en lo más inhóspito del desierto.

Desde la asociación local piden que «se cumpla la legalidad internacional dictaminada por las Naciones Unidas y que se celebre ya el referéndum de autodeterminación para que todo el pueblo saharaui pueda volver a los Territorios del Sáhara Occidental»

EN BREVE

Charla de Ramón Piñeiro sobre Bolivia

EL 7 DE FEBRERO

** El colectivo ermuarra de montaña Artarrai ha organizado para el martes 7 de febrero una charla con el alpinista y miembro de Artarrai, Ramón Piñeiro, La charla comenzará a las 19 horas en Lobiano. Este ermuarra contará su viaje por 'Bolivia, la Cordillera Real y mucho más...'. Dos socios del club de montaña Artarrai, con unos amigos de Ataun y Pamplona, viajaron a Bolivia el pasado agosto. En el país andino, durante 30 días, descubrieron parte de esta fantástica región, ascendiendo montañas en la Cordillera Real y en la poco conocida Cordillera Quimsa Cruz, montañas de los Andes de más de 6.000 metros y visitando desiertos y volcanes, a la vez que disfrutan de la cultura boliviana. «Toda una aventura», advierten sus protagonistas, que narrarán y de la que se podrán ver imágenes en Lobiano.

Club de lectura digital juvenil en Ermua

DE FEBRERO A ABRIL

** La biblioteca de Ermua continuará organizando el club de lectura digital juvenil durante este cuatrimestre. Esta iniciativa está dirigida a chicas y chicos de entre 9 y 11 años, y pretende fomentar la lectura textual y audiovisual. Durante las sesiones, cada participante tendrá a su disposición una tablet que le proporcionará la propia biblioteca. Se desarrollará de febrero a abril en seis sesiones (4 y 11 de febrero, 11 y 25 de marzo y 8 y 29 abril) de hora y media de duración. Las reuniones serán los sábados de 10.30 a 12 horas, en Lobiano. Estarán dinamizadas por la escritora Onintze Goitiz. Para poder inscribirse antes del 1 de febrero se puede acudir a la biblioteca, al teléfono 943179212 y por email.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONO	S DE INTERÉ	S		
URGENCIAS				
SOS DEIAK DYA		943	464	112 622
HOSPITALES				
Hospital Menda Ambulatorio de Ambulatorio de Ambulatorio de	e Eibar e Eibar (Torreku	943 a)94	032 032 3 03 032	500 2 650
POLICÍA MUN	ICIPAL			
Eibar Ermua				424 300
ERTZAINTZA				
Eibar 943 531	700			
BOMBEROS To	oda la provincia			112
TRANSPORTE	S			
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus		902 902 902	101	210
TAXIS				
Eibar Ermua	943 203 071 y	943 943		
AYUNTAMIEN	TOS		-	
Eibar (Centralit Eibar (Oficina c	:a) le información a	943 la C		

943 176 322

Pegora) Ermua

CARTELERA DE CINE EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Frantz 17.00-19.45-22.30 La luz entre los océanos 17.00-19.45-22.30 19.45-22.30 Belleza oculta Ballerina (castellano)

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n Comanchería

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10*, 21.45*. Salida desde Ermua diez minutos antes *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SFRASTIÁN-FIRAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20* *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

FIBAR-FIGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 34).

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 9.00 a 13.30: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



El Regional femenino se enfrenta mañana al Zumaiako. :: FOTOS ANDER SALEGI

Las chicas del regional afrontan la recta final de la fase de grupos

Los juveniles tratarán de ampliar la buena racha en la que está inmerso el equipo

**** ANDER SALEGI**

DEBA. Los entrenados por Urkiri, después de cuatro jornadas sin sumar, volvieron a hacerlo, esta vez fue un punto que supo a gloria después de ver cómo el equipo rival se encontraba por delante en el marcador en los instantes finales del encuentro. Gracias a este punto el equipo ha subido un puesto en la clasificación. Hoy se enfrentarán a un rival que se encuentra un punto por debajo de ellos. El primer puesto se encuentra lejos, a diez puntos, pero aún queda toda la segunda vuelta para volver a estar en la zona alta de la clasificación.

Las chicas del regional se encuentran en la recta final de la fase de grupos, tan solo les queda el partido de mañana y el de la semana que viene para terminar la fase de grupos y comenzar la Copa. El equipo está mostrando una buena imagen en esta segunda vuelta, pero ya tiene la mente puesta en la Copa, y es que en el caso hipotético de continuar en esta dinámica no tendrán ningun problema para estar peleando con las mejores. Mañana se desplazarán a Zumaia para enfrentarse al Zumaiako un equipo que ocupa la quinta posición a diez puntos de las debarras, que son colistas.

Al juvenil no hay equipo que le detenga en estos momentos, el equipo se encuentra en una dinámica excelente y eso se ve reflejado en el campo y en la clasificación. Su racha de victorias consecutivas asciende a los cinco partidos, de esta ma-



Los juveniles tratarán de seguir con la racha de buen juego.

RESULTADOS

División de Honor Regional: Amaikak Bat - Oiartzun. Hoy, 16.30. Regional femenino: Zumaiako -Amaikak Bat. Mañana, 15.45. Juvenil Honor: Amaikak Bat -Trintxerpe. Mañana, 16.30 horas. Liga vasca cadete: Amaikak Bat -Real Union. Mañana, 10.30 horas. Cadete honor femenino: Hernani -Amaikak Bat. Mañana, 12.00. Primera infantil: Aloña Mendi -Amaikak Bat. Mañana, 11.30. Infantil txiki: Amaikak Bat - Billabona. Mañana a las 12.45 horas. Infantil femenino: Amaikak Bat A - Mutriku. Hoy, a las 12.15 horas. Amaikak Bat B - Lagun Onak. Hoy, a las 11.00 horas.

nera los entrenados por Jorge y Jon gozan de una situación privilegiada en la clasificación. Mañana juegan contra el Trintxerpe, cuarto por la cola, con diez puntos de diferencia entre ambos equipos.

Los cadetes, cada vez están más cerca de conseguir la primera victoria de la temporada. Los últimos partidos los ha jugado bien, pero la victoria no llega. Mañana se enfrentan al Real Unión de Irún en Errota Zar, equipo que se encuentra en la zona baja de la clasificación.

Las chicas del cadete están realizando una buena labor en su primer año en la máxima categoría del fútbol cadete. El equipo se encuentra en la zona media de la clasificación, mañana se desplazarán a Hernani para enfrentarse al equipo de esa localidad que cuenta con cuatro puntos menos que las debarras.

El primera infantil, esta temporada está siendo uno de los equipos que está realizando bien las cosas, eso le ha llevado a jugar la fase de campeones y no se le está dando nada mal, ya que ocupa la tercera posición, a cuatro puntos del segundo clasificado, el Idiazabal, rival de mañana. El infantil txiki jugará mañana frente al Billabona en Errota Zar. Ambos equipos de las chicas del infantil juegan hoy en Errota Zar. Las del equipo A jugarán un partido especial frente a las jugadoras del pueblo vecino de Mutriku. Por su parte, las del equipo B jugarán frente al Lagun Onak de Azpeitia. Todos los equipos alevines descansan esta jornada.

Concierto de la banda

La Banda de Música de Deba, actuara a las 20.00 horas en la Basílica de la Asunción de Nuestra Señora de Lekeitio. El programa que ofrecerán consta de seis canciones; 'La Caleser'a, 'Marcha Eslava', 'Salute to American Jazz', Serenade y Jaialdia.

ONDARROA

LAMPATURE

Lea Artibai Ikastetxea. sede de un gran evento de recursos humanos

ONDARROA. Más de 120 profesionales de las áreas de Recursos Humanos y Formación y responsables de empresas han participado en la jornada 'Pompas de ilusión', organizada por sexto año consecutivo por Lea Artibai Ikastetxea, centro de formación superior de Markina-Xemein . Según han informado los organizadores, esta iniciativa, «nacida en plena crisis con el objetivo de trasladar energía positiva al mundo empresarial y promover la formación innovadora y la colaboración entre empresas y centros educativos», ha contado en esta ocasión con los ponentes Alex Rovira, Anne Igartiburu y Jon Renteria, que han trasladado «a un auditorio lleno su experiencia y puntos de vista sobre la importancia de los valores y de la actitud para alcanzar las metas marcadas».

Alex Rovira, autor de libros como 'La buena suerte. Claves de la prosperidad' editado en 42 idiomas y con más de 3 millones de copias vendidas, ha impartido la conferencia titulada 'Creer, crear, lograr', donde ha mostrado cómo «la psicología crea la economía». «Aquello que no se ve (percepciones, pensamientos, emociones, sentimientos, actitudes, valores

y principios) condiciona la cali-dad de procesos y resultados humanos. Por este motivo es importante crear una buena psicología individual y colectiva para la evolución y transformación positiva del sistema humano al que pertenecemos a todos los niveles», ha dicho. Para Rovira, «no puede haber generación de valor a largo plazo si ésta no se soporta en valores que crean cohesión en el vínculo humano: respeto, coraje, responsabilidad, propósito, hufnildad, confianza, cooperación son principios de transformación universal que refuerzan el vínculo humano en la psicología y en la

Por su parte, Jon Rentería (WOP) en su conferencia 'Porque la felicidad es una decisión', ha contado cómo recibieron en su día la noticia de la enfermedad neurodegenerativa de su hijo Mikel, y cómo se lanzaron a fundar The Walk On Project (WOP), fundación que creó junto a su mujer en 2010 para la búsqueda de terapias contra enfermedades neurodegenerativas. Anne Igartiburu, presentadora y formada en el mundo de la empresa, ha mostrado su faceta de 'coach' profesional y ha abordado la importancia de 'La actitud ante nuevos retos'.

ERMUA



Obra de renovación del parque. :: к.і.

Renovación del parque infantil de Ongarai

**** K. ITURRIAGAGOITIA**

ERMUA. El área municipal de urbanismo está renovando la zona de juegos infantiles de la plazoleta de Ongarai, junto a los edificios del 12 al 17, debido al deterioro que estaba sufriendo el pavimento de seguridad, el caucho de colores, cuya función es amortiguar el impacto en los casos de caídas y minimizar las consecuencias o daños

derivados de ellas.

El nuevo suelo de caucho volverá a garantizar su funcionalidad de seguridad preventiva. Aprovechando la retirada del suelo protector se ' instalarán nuevos elementos de juego. Se prevé que los trabajos estén finalizados para el fin de semana. Por lo que probablemente los pequeños del barrio puedan disfrutarlos a partir de hoy sábado.